

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

13

Nama Sekolah	: SMP S MARDI YUANA CIPANAS	Kelas	: IX - A
Alamat	: Jl. Raya Cipanas - Cianjur	Semester	: Ganjil
Nama Peserta Didik	: FRANSISKUS ASISI BAGUS C. P.	Tahun Pelajaran	: 2017 / 2018
No. Induk	: 15167011		
NISN	: 9022777368		

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Deskripsi :

Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan; memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan dan sikap memelihara hubungan baik dengan sesama umat mulai meningkat

2. Sikap Sosial

Deskripsi :

Selalu menunjukkan sikap jujur, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

No.	MATA PELAJARAN	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti <i>Guru : A. Trijoko Suseno, S.Ag</i>	81	B	Baik dan sudah tuntas untuk Allah berkehendak menyelamatkan semua orang. Beragama, Beriman, Beriman Kristiani, Perjuangan mengembangkan Iman.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan <i>Guru : Resi Supartika, S.Pd</i>	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menjelaskan pentingnya usaha pembelaan negara, Mengidentifikasi bentuk-bentuk usaha pembelaan negara, Menampilkan peran serta dalam usaha pembelaan negara, Mendeskripsikan pengertian otonomi daerah, Menjelaskan pentingnya partisipasi masyarakat dalam perumusan kebijakan publik.
3	Bahasa Indonesia <i>Guru : Antonius Ngadimin, S.Pd</i>	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk menemukan tema, latar, penokohan pada cerpen-cerpen pada buku kumpulan cerpen, menuliskan kembali dengan kalimat sendiri cerpen yang telah dibaca, membedakan fakta dan opini dalam teks iklan di surat kabar, meresensi buku pengetahuan, menganalisis nilai-nilai kehidupan pada cerpen dalam satu buku kumpulan cerpen, menulis iklan berisidengan bahasa yang singkat, padat, dan jelas.
4	Matematika <i>Guru : Benyamin Jemat, S.Pd</i>	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk Kesebangunan, Bangun Ruang Sisi Lengkung, Statistika, Peluang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) <i>Guru : Ch. Sudarminingsih, S.Pd</i>	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mendeskripsikan sistem ekskresi pada manusia dan hubungannya dengan kesehatan, Mendeskripsikan sistim reproduksi pada manusia, hewan, dan tumbuhan serta penyakit-penyakit, Mendeskripsikan sistim koordinasi dan alat indra pada manusia serta hubungannya dengan kesehatan, Mendeskripsikan muatan listrik untuk memahami gejala-gejala listrik, prinsip kerja elemen dan arus listrik yang diitimbulkan dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) <i>Guru : C. Sariya Edi B N, S.Pd</i>	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk Negara-negara di dunia, Usaha mempertahankan kemerdekaan, Perubahan sosial budaya, Lembaga keuangan dan perdagangan Internasional, Hubungan manusia dengan bumi, usaha mempertahankan NKRI.
7	Bahasa Inggris <i>Guru : M. Tutik Haryati, S.Pd</i>	76	B	Baik dan sudah tuntas untuk berinteraksi dengan lingkungan sekitar yang melibatkan tindak tutur mengundang, menerima dan menolak ajakan menyetujui /tidak menyetujui, memuji dan memberi selamat, merespon percakapan tentang mengundang menerima dan menolak ajakan menyetujui /tidak menyetujui, memuji dan memberi selamat, Merespon teks tulis tentang mengundang menerima dan menolak ajakan menyetujui /tidak menyetujui, memuji dan memberi selamat, mengungkapkan makna dalam bentuk tes tulis secara akurat, lancar dan berterima untuk berinteraksi dengan lingkungan sekitar.

Kelompok B				
1	Seni Budaya <i>Guru : Antonius Bai, S.Pd</i>	80	B	Baik dan sudah tuntas untuk Mengapresiasi karya seni rupa, Mengapresiasi karya seni musik, Mengapresiasi karya seni teater.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan <i>Guru : Jaya Kusnadi</i>	82	B	Baik dan sudah tuntas untuk basket, lemping, senam lantai.
3	TIK <i>Guru : Fidenstus Dwi W</i>	78	B	Baik dan sudah tuntas untuk pengertian dasar internet, sistem jaringan, tata cara akses internet.
4	Bahasa Sunda <i>Guru : Resi Suparika, S.Pd</i>	80	B	Baik dan sudah tuntas untuk Menyimak pidato khotbah, Menulis surat dinas resmi, Menyimak lirik (rumpaka) jenis tembang, Membaca puisi karangan sendiri, Menyimak pembacaan cerita pendek.
5	Jasa Pembukuan <i>Guru : Benyamin Jenat, S.Pd</i>	77	B	Baik dan sudah tuntas untuk Jurnal umum, Buku Besar, Proses pembukuan dalam Lingkup Kecil, Neraca saldo, Jurnal penyesuaian.
6	LAB. Bahasa <i>Guru : Apandi, S.Pd</i>	75	B	Baik dan sudah tuntas untuk Listening, Speaking, Reading, Writing.

13


Ekstra Kurikuler		Nilai	Keterangan dalam kegiatan
1	Bulu Tangkis	B	Baik Dan Aktif Dalam Mengikuti Berbagai Kegiatan Ekstra Kurikuler Bulu Tangkis
2	---	---	
3	---	---	
4	---	---	
5	---	---	

Ketidakhadiran		
1	Sakit	1 Hari
2	Izin	0 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari
Jumlah		1 Hari

Mengetahui,
Orang Tua/Wali



Cipanas, 16 Desember 2017
Wali Kelas


C. Satriya Edi B/N, S. Pd
NIP. -